



Vorlage-Nr. 0206 / 2012

18. Januar 2012

ANFRAGE

**Betr.: Spiegel an der Ausfahrt Parkhaus Kupferbergterrasse**

Die Ein- und Ausfahrt aus dem Kupferbergparkhaus ist nur schlecht einsehbar. Anwohner berichten, dass es durch ausfahrende Autofahrer schon öfter zu brenzligen Situationen mit Gefährdungen von Radfahrern und Fußgängern gekommen ist.

**Wir fragen daher:**

Ist es möglich an der Parkhausausfahrt ein entsprechendes Hinweisschild und einen gewölbten Spiegel zur Erhöhung der Sicherheit/Übersichtlichkeit anzubringen?

gez. H.W. Zindorf